

Pourtant il y a une possibilité, celle de s'assurer que pour nous, un climat de sérénité est possible : il est possible de ménager pour soi, un climat de joie, de paix et d'espérance à partager pour faire revivre la magie de Noël.

Il manque alors juste deux ingrédients : la motivation et l'engagement qui permettent de retrouver dans les fondements de Noël, cette petite chose, aussi petite que le grain de poussière, qui a été rejeté ou négligé.

Les fastes, les manières, les programmes aménagés, les grandes organisations sont des ingrédients, mais pas cet élément déterminant. Les humains imaginatifs et talentueux savent organiser de grandes célébrations, mais l'effet s'estompe aussi rapidement parce qu'il manque cet élément immuable et permanent, qui illumine de l'intérieur en transformant la vie à l'extérieur. Jean parlait déjà de la situation du monde qui refuse de recevoir LA LUMIÈRE :

La lumière est venue dans le monde, et les hommes ont préféré l'obscurité à la lumière parce que leurs œuvres étaient mauvaises. En effet, quiconque fait le mal hait la lumière et ne vient pas à la lumière, de crainte que ses œuvres ne soient démasquées. (Jean 3,19-20)

Le Christ est cette Lumière qui enjolive toutes les personnes qui se laissent habiter par elle :

Il leur permet aussi de dompter efficacement, comme la lumière engloutit les ténèbres, les défis, oh combien immenses du monde présent.

Le Christ nous invite à nous approprier sa lumière, il nous invite à la fête, une fête qui dure plus que le temps de Noël.

Le 17 décembre 2023 à 10h30 il nous convie tous et toutes à Gembloux, à une célébration dont il est le maître de cérémonie. Il y aura beaucoup de lumière et de parfum, il y aura aussi beaucoup de chaleur autour de la raclette communautaire arrosée de boissons de Noël, et accompagnée de contes, de scénettes et de jeux.

Venez avec beaucoup d'amour à partager, et avec la disposition d'en recevoir pour toute l'année 2024 et bien plus !

JOYEUX NOËL

Priscille Djomhoué, Pasteure



Le billet d'Yvette Vanescote : ACTION URGENTE

À César AUGUSTE
Empereur
Palais impérial
ROME

Ave Caesar !

C'est en tant que membre d'Amnesty International, mouvement de défense des droits humains partout dans le monde, que je m'adresse à vous. J'en appelle à votre sens de la justice pour attirer votre attention sur les agissements du Roi HÉRODE, nommé roi par le Sénat romain.

HÉRODE, fils d'ANTIPATER, de la dynastie des Hasmonéens, né à ASKALON, s'est signalé par sa grande cruauté, ne reculant pas à faire assassiner son beau-frère qu'il jugeait trop populaire, son épouse même, trois de ses fils, un grand prêtre ou deux et aussi de nombreuses personnes qu'il soupçonnait de vouloir attenter à son pouvoir.

Dernièrement, dans le village de BETHLEHEM, il a ordonné le massacre de tous les enfants en dessous de deux ans, sans aucune distinction, car il craignait que l'un d'eux ne prenne le pouvoir à l'âge adulte.

En effet, renseigné par des mages étrangers venus rendre hommage à un enfant désigné comme roi des Juifs, HÉRODE a demandé confirmation de l'information aux principaux sacrificateurs et scribes et a ensuite ordonné l'impensable : le massacre d'enfants innocents.

J'en appelle à vous, César Auguste, et à la Justice de l'Empire romain, pour que vous fassiez mener une enquête impartiale et indépendante, sur ces faits dénoncés par de nombreux témoins à BETHLEHEM.

Suite à cette enquête, je vous demande instamment de faire juger ces actes cruels dans un procès équitable et de faire rendre des comptes aux coupables éventuels, suite à ce procès.

Dans l'espoir que ma demande trouvera un écho favorable, je vous prie de recevoir, César AUGUSTE, l'expression de ma haute considération.

Yvette VANESCOTE 1495 MARBAIS

Aux membres et sympathisants d'Amnesty international,

C'est après une enquête approfondie qu'Amnesty a pu rassembler des preuves des crimes perpétrés par HÉRODE à BETHLEHEM.

Selon des sources dignes de confiance, il semble que l'enfant visé par les ordres sanguinaires d'HÉRODE soit en sécurité en Egypte avec ses parents, pays où ils bénéficient tous trois du statut de réfugiés politiques. Nous taisons leur identité pour des raisons évidentes de sécurité.

Amnesty international vous demande d'agir auprès des autorités romaines, soit en recopiant cette lettre, soit en vous en inspirant.

FIN DE L'ACTION : NOËL 2023.

Pourquoi, Seigneur, faut-il que de petits enfants paient pour la folie meurtrière de gouvernants avides de pouvoir et abreuvés de violence ?

Notre seul espoir réside en Toi dont les anges chantent la gloire.

Paix parmi les hommes de bonne volonté.

Amen

Merci Yvette pour cette pétition



